

Communiqué de presse du 28 août 2023

Sanitas Challenge Award 2023: l'association Cercle de la Voile de Neuchâtel décroche la première place dans la région du nord de la Suisse romande

Les gagnants régionaux du Sanitas Challenge Award 2023 ont été désignés dans huit régions de Suisse. Dans la région du nord de la Suisse romande, c'est l'association Cercle de la Voile de Neuchâtel qui monte sur la première marche du podium. En remportant la victoire régionale, l'association s'est qualifiée pour la finale nationale du Sanitas Challenge Award le 27 septembre 2023. Mais avant cette date, elle se mesurera à sept autres vainqueurs régionaux, au mois de septembre, dans le cadre du coup de cœur du public.

Le [Cercle de la Voile de Neuchâtel](#) souhaite faire découvrir la voile aux enfants et aux jeunes. L'investissement dans des bateaux de type RS Feva le permettrait, car ils sont parfaitement adaptés à un projet d'école à journée continue, à des camps sportifs en été, à des cours réguliers de l'école de voile du club ainsi qu'à l'initiation à la compétition.

Grâce à sa victoire dans la région du nord de la Suisse romande, l'association Cercle de la Voile de Neuchâtel remporte un prix de 5000 francs. Et se qualifie automatiquement pour la finale nationale qui pourrait lui faire gagner jusqu'à 20 000 francs supplémentaires. La deuxième place dans la région du nord de la Suisse romande revient à l'association [TSV Heitenried](#) et son projet «[Zumba Kids](#)». [Ludimaniak](#) d'Estavayer-le-lac se classe troisième. Les deuxième et troisième places remportent respectivement 2000 et 1000 francs.

Le Sanitas Challenge Award fête ses 30 ans

Grâce à cette trentième édition du Challenge Award, Sanitas rend une nouvelle fois hommage à l'engagement d'innombrables bénévoles pour la promotion de l'activité physique en Suisse. Ce concours s'adresse à des associations sportives et des organisations qui s'engagent pour la promotion du sport auprès des enfants et des jeunes adultes de 3 à 25 ans et qui les encouragent durablement à faire du sport.

Andreas Schönenberger, CEO de Sanitas: «Motiver les jeunes à bouger est plus important que jamais. C'est formidable qu'il y ait autant de personnes qui se portent volontaires dans les clubs pour proposer des loisirs aux enfants et aux adolescents. De notre point de vue, cela valait et vaut toujours la peine d'être encouragé.»

Les projets récompensés offrent aux enfants et aux adolescents un environnement approprié pour pratiquer une activité physique avec d'autres jeunes de leur âge, tout en leur transmettant des valeurs telles que l'esprit d'équipe et le fair-play et en intégrant les enfants issus de cultures étrangères et de divers milieux sociaux. Vous trouverez de plus amples informations sur le Sanitas Challenge Award ainsi que sur les huit finalistes régionaux et les 24 gagnants régionaux sur [sanitas.com/prix-challenge](https://www.sanitas.com/prix-challenge).

Coup de cœur du public en septembre 2023

Le vote du public pour le Sanitas Challenge Award sera lancé le 28 août 2023. Avant que les huit vainqueurs régionaux ne se présentent le 27 septembre 2023 devant le [jury national du Sanitas Challenge Award](#), composé de personnalités renommées du milieu sportif suisse, il faut récolter des voix: l'association qui mobilisera le plus de fans pour voter d'ici le 26 septembre 2023 gagnera 5000 francs supplémentaires pour son projet. Vous pouvez voter à partir du 28 août 2023 sur www.sanitas.com/voting-fr.

À propos de Sanitas

Le groupe Sanitas ([sanitas.com](https://www.sanitas.com)) est actif dans les domaines de l'assurance de base (Sanitas Assurances de base SA) et de l'assurance complémentaire (Sanitas Assurances privées SA). Avec plus de 800 000 personnes assurées et un produit des primes supérieur à trois milliards de francs, Sanitas fait partie des plus grands assureurs maladie de Suisse.

Informations complémentaires

Sanitas, Christian Kuhn, porte-parole, tél. 044 298 62 78, mobile 076 381 27 87, medien@sanitas.com